

El Eco de Cartagena.

Año XXVI.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 137

Preios de suscripción.

CARTAGENA.—Un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIAS, tres meses, 7.50 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11.25 id.
La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes.
Corresponsal en París para anuncios y reclamos, Mr. A. Lorotte, rue Caumarlin, 61.

Números sueltos 15 céntimos.
REDACCION, MAYOR, 24.

MIÉRCOLES 22 DE DICIEMBRE 1886.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro. La suscripción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal. No se devuelven los originales.

ANUNCIOS A PRECIOS CONVENCIONALES.
ADMINISTRACION, MAYOR, 24.

LA CARIDAD DE LOS PERROS.

Escriben de Monovar (Alicante) al *Imparcial*, que hace pocas noches varios vecinos de la calle de la Isleta presenciaron una conmovedora escena que puso de manifiesto la razón que asiste á los que creen que muchas veces los animales superan á algunas personas en la nobleza de sus sentimientos.

Tres perros vagabundos, de esos que esoran las tinieblas de la noche para recorrer las calles en busca de alimento, encontraron en la de Isleta un envoltorio de trapos, depositados junto al quicio de una puerta, y comenzaron á escarbar olfateándolo.

Desenvuelto el envoltorio por los perros, quedó al descubierto el cuerpo de una hermosa criatura recién nacida, próxima á sucumbir por asfixia, de no haber recibido á tiempo tan inesperado auxilio.

Dos de los nobles animales tendieron en el suelo y comenzaron á lamer las carnes del recién nacido y á prestarse calor, mientras el tercero, lanzando aullidos arañaba la puerta de la casa más inmediata al ruido de la escena, no cesando en su trabajo hasta que los vecinos salieron á la calle para averiguar lo que ocasionaba tales demostraciones del perro.

Cuando el niño quedó en poder de aquellas honradas gentes, los animales siguieron su camino en busca de huesos que roer.

AMENAZAS DE INGLATERRA.

Se acentúa cada vez más en los altos círculos el disgusto causado á consecuencia de la conducta ambigua seguida por la Puerta en los últimos meses.

El Morning Post publica hoy un artículo, evidentemente inspirado en las regiones oficiales, en el cual se formulan severas amenazas contra Turquía.

Dice el indicado periódico que si el gobierno del sultán no se sustrae á las intrigas de Rusia, Inglaterra abandonará la política que ha seguido hasta ahora procurando el mantenimiento del imperio otomano, y excoigitará los medios que considere más oportunos para defender los intereses imperiales del Reino Unido.

LA CUESTIÓN DE ORIENTE.

Los individuos que componen la Diputación búlgara, fueron recibidos en Berlín por el conde Herberto de Bismarck, pero sin carácter oficial.

Para dar á la recepción un carácter más particular, los comisionados no conferenciaron juntos con el se-

cretario de Estado; sino individualmente.

El Gobierno alemán pone particular empeño en evitar cualquier acto que pueda disgustar á Rusia.

ANUNCIOS DE GUERRA.

Un despacho de Berlín que inserta el *Standard* asegura que es cada vez más sombría la situación.

Se generaliza la creencia de que durante la próxima primavera ocurrirán grandes acontecimientos.

EL PROGRAMA DE MR. FLOURENS.

El corresponsal del *Times* en París ha celebrado con el nuevo ministro de Negocios Extranjeros de Francia, un importante interview, que *Le Gaulois* ha adelantado. Mr. Florens, que se ha expresado con gran modestia acerca de sus condiciones personales, en contestación á la oposición crudísima que le hacen la prensa radical y la conservadora, por no tener antecedentes en la carrera diplomática, ha abordado con el corresponsal del *Times* las cuestiones más importantes y de mayor actualidad, en las que interesa á Europa conocer las intenciones del nuevo Ministro francés.

Los asuntos principales de que se ha tratado en este interview ha sido el de Egipto, el de Bulgaria y los de Italia, á causa de las relaciones de Francia con el Vaticano y la tendencia progresiva de los partidos democráticos de la República á decretar la separación de la Iglesia del Estado. No desiste en la primera de discutir con Inglaterra los derechos de Francia con tanta cordialidad como energía; pero Mr. Florens no perderá de vista la necesidad de mantener las buenas relaciones existentes entre las dos naciones amigas.

En la cuestión de Bulgaria el nuevo Ministro francés no halla para su política ningún género de dificultades ni embarazos, ni aun del hecho de la presentación de la delegación búlgara en París; pues como en Berlín, de donde ha de proceder, Mr. Florens se propone conciliar su benevolencia hácia la comisión con los deberes que le impone la amistad que liga á la Francia con Rusia; «Nosotros—ha dicho Mr. Florens—somos lisa y llanamente unos intermediarios animados de los mejores sentimientos, y por lo que á mí me concierne, pondré todo mi empeño en recibir á la delegación búlgara en conformidad con lo que en Berlín se haya hecho respecto de ella.»

Con Italia también se propone conservar los vínculos de la amistad y seguir las inspiraciones que ya antes de ahora ha manifestado en la

alta Cámara, oponiéndose á la denuncia del tratado de comercio; pues cree que por ningún motivo deben comprometerse los intereses entre los dos pueblos.

Finalmente, aunque en la cuestión religiosa y en las relaciones con el Vaticano Mr. Florens sostiene sus puntos personales de vista, no por eso autorizará la política de persecución, si bien renuncia del mismo modo á negociar un nuevo concordato que, en su sentir, más que una imprudencia, argüiría una decepción. Sin embargo, Mr. Florens ha dicho que este Gabinete tiene hecha formal promesa de no ocuparse sino de aquellas cosas cuya solución sea posible, y espera que el día después de su caída, aquilatados sus actos, la opinión tendrá que hacer justicia á sus buenas intenciones.

Noticias Generales.

Para los primeros días del próximo año se celebrará en Málaga un matrimonio puramente civil, haciendo antes los contrayentes la declaración previa de no pertenecer á ninguna de las religiones positivas.

El es viudo, sin hijos, y frisa en los 38 años de edad; ella es jóven de 21 años y ha sido educada en uno de los conventos de Granada hasta la edad de 14 en que la sacó la familia.

Un telegrama de París, dice que á pesar de las afirmaciones contrarias de los periódicos ingleses, en dicha capital se asegura de la manera más terminante que continúan siendo muy amistosas las relaciones entre Rusia, Alemania, Francia y Turquía.

Según noticias de buen origen, la verdad es que son cada vez más tirantes las relaciones entre Inglaterra y Rusia.

En la vacante producida por fallecimiento del capitán de fragata don Ginés Paredes, ascenderá á este empleo el actual gobernador de Fernando Poo D. José Montes de Oca.

Ha sido agraciado con la gran cruz de Isabel la Católica, el abogado y rico propietario D. José Valverde y Orozco.

Se ha declarado un voraz incendio en el arsenal de Brest (Francia).

Un buque que se encontraba en él ha sido presa de las llamas.

Ha sido elegido senador por la provincia de Barcelona el Sr. Graells (D. Mariano de la Paz).

Dice un colega de Madrid: «El proyecto de ley concediendo ventajas á los que se dedican al trabajo voluntario, no se disputará en el Senado hasta los primeros días de la legislatura próxima, por consumir-

se las sesiones que restan con el proyecto de creación de una escuela.

Durante este corto interregno parlamentario, el Ministro de la Guerra prepara diferentes proyectos de ley para ir implantando su plan de organización del ejército.

Respecto á la división territorial, el General Castillo considera precisa su reforma.

«Si los obstáculos contra esta ley crearan dificultades de carácter político—dice *El Imparcial*—el Ministro de la Guerra no exigirá de sus compañeros de Gabinete que lo hagan cuestión de Gobierno, si bien por su parte está dispuesto á no ceder en una reforma que él juzga necesaria y en la que estriba su presencia en el Gobierno.»

Las Novedades de Nueva-York se hacen eco de un rumor contenido en una correspondencia de Washington, publicada por el *Evening Post*, según la cual, atribuíase á Mr. Cleveland el propósito de recomendar la libre importación del azúcar, reforma que colmaría con exceso los deseos de los productores de Cuba.

Pero *Las Novedades* dicen que nunca ha oído hablar más que de rebaja de derechos, no de la supresión absoluta, por lo que se limita á reproducir la noticia, si bien cree que, dado el exceso de ingresos de los Estados Unidos y las necesidades del país, sería posible y conveniente para el mismo esa reforma.

Su importancia, si se pensase en realizarla, habría hecho que se anunciase en el Mensaje presidencial, leído el 6 del corriente, con posterioridad á la fecha de *Las Novedades* (que son del 4), y nada se ha oído en él de la supresión de los derechos á los azúcares, por lo que creemos que no tiene más fundamento la noticia que las negociaciones entabadas para obtener alguna rebaja.

Lo único que ha recomendado Mr. Cleveland ha sido que se empuenden las leyes sobre ingresos para abaratar los artículos de primera necesidad, entre los cuales seguramente figura el azúcar.

El cañonero *Nervión*, que salió de Almería para este Departamento á limpiar sus fondos, ha vuelto al puerto de partida por el mal tiempo.

Ha oído decir un periódico de Málaga, que en un pueblo de aquella provincia ha ocurrido un caso de envenenamiento originado por el uso de una hierba venenosa que hacía mucho tiempo, por prescripción facultativa, un medicamento en el cual entraba como base de composición la estricnina. Pues bien; al hacerse cargo de la lactancia de un